

## L'ULTIME GALA DE JUSTE POUR RIRE

# Avec la participation exceptionnelle d'Yvon Deschamps

Une association de trois ans entre Juste pour rire et la Fondation Yvon Deschamps Centre-Sud

Montréal, le 5 avril 2023 – Juste pour rire MONTRÉAL, présenté par Beneva, en collaboration avec Loto-Québec, sort confettis et trompettes pour annoncer le retour de l'inestimable et adoré Yvon Deschamps sur scène cet été. Lors d'un ultime gala, une brochette extraordinaire d'artistes et humoristes invités présentera une soirée d'humour inoubliable où tous les profits seront remis à la Fondation Yvon Deschamps Centre-Sud qui soutient des milliers de jeunes du quartier Centre-Sud de Montréal. Ce spectacle unique, présenté qu'une seule fois, aura des airs de conventum et réunira toutes les générations d'humoristes. C'est dans une ambiance des plus festives que la légende de l'humour et ses amis vous convient au plus grand de tous les galas jamais présentés. Le Gala ultime aura lieu le 20 juillet 2023 à la Salle Wilfrid-Pelletier de la Place des Arts.

« Yvon Deschamps a participé à une panoplie de Galas Juste pour rire au courant de son impressionnante carrière et nous sommes honorés qu'il choisisse notre festival pour possiblement offrir sa dernière prestation sur scène », lance Patrick Rozon, Chef de la direction de la création du Groupe Juste pour rire. « Il s'agit d'une occasion unique de rassembler tous les plus grands comiques et nous sommes extrêmement fiers de l'offrir à

notre public, d'autant plus que cette soirée exceptionnelle est rattachée à une bonne cause. »

#### **UNE COLLABORATION SUR TROIS ANS**

Le Gala ultime donne le coup d'envoi à une collaboration de trois ans entre Juste pour rire et la Fondation Yvon Deschamps Centre-Sud. Pour les trois prochaines années, Juste pour rire MONTRÉAL sera le producteur officiel de la soirée-bénéfice de la Fondation Yvon Deschamps qui a lieu chaque année. C'est avec bonheur que l'entreprise s'allie à la noble cause de l'organisme en injectant tout son savoir-faire, son réseau et ses plateformes de diffusion.

« Yvon Deschamps a écrit dans une de ses chansons Si c'est vrai que deux têtes valent mieux qu'une, à dix mille on décroche la lune! Yvon, Judi et moi sommes enchantés que le Groupe Juste pour rire aide la Fondation à décrocher un morceau de lune pour les jeunes qui fréquentent le Centre Yvon Deschamps" souligne Marie-Chantal Renaud, directrice de la Fondation Yvon Deschamps Centre-Sud et metteure en scène du gala.

Les billets pour *Le Gala ultime* avec la participation exceptionnelle d'**Yvon Deschamps** et ses amis, sont en vente dès aujourd'hui sur le hahaha.com. Il est aussi possible de se procurer des billets incluant le cocktail-bénéfice avant le spectacle sur le site de la fondation au fydcs.ca.

#### **MERCI AUX PARTENAIRES DU FESTIVAL**

Le Groupe Juste pour rire tient à remercier ses partenaires sans qui cette édition n'aurait pas été possible : Beneva, Loto-Québec, Chevrolet et Belle Gueule pour leur précieuse contribution nous permettant de bonifier l'offre de contenus et offrir des expériences enrichissantes aux festivaliers. Nous souhaitons également souligner l'aide et le support exceptionnels de nos partenaires publics, le gouvernement du Canada par le biais de Développement économique Canada et Patrimoine canadien, le gouvernement du Québec par le biais du ministère du Tourisme, du Secrétariat à la région métropolitaine et de la SODEC, la Ville de Montréal, Tourisme Montréal et Montréal centre-ville. De plus, nous remercions nos partenaires média La Presse, Noovo, Energie 94.3 et Rouge FM pour leur collaboration et couverture.

-30-

Suivez-nous sur les réseaux sociaux

Facebook: @JustepourrireSpectacles

Twitter: @Juste\_pour\_rire Instagram: @juste\_pour\_rire

#### À PROPOS DE GROUPE JUSTE POUR RIRE

Chef de file mondial en comédie et siège du festival d'humour numéro 1 au monde, le Groupe Juste pour rire a lancé la carrière d'humoriste de grand talent dont Kevin Hart, Jean-Marc Parent, Hasan Minhaj, Eve Côté, Virginie Fortin et Jo Koy. Fondée en 1983, l'entreprise est un épicentre international de création de contenu humoristique multiplateforme. Chaque année, des millions de spectateurs sont divertis lors de ses festivals mondiaux, de Montréal – le plus grand événement humoristique au monde – à Toronto et Vancouver, Canada; Austin, États-Unis; Londres, Royaume-Uni; et Sydney, Australie; mettant en vedette des milliers de comédiens canadiens et internationaux, d'artistes bien établis à de jeunes talents de la relève. En croissance constante du côté du développement et de la production audiovisuelle, les contenus numériques et télévisés du Groupe sont diffusés dans plus de 150 pays et suivis par une audience en ligne de plus de 14 millions de personnes. De plus, le Groupe est producteur de spectacles, met en scène ses propres comédies musicales et agit comme agent auprès d'une panoplie d'artistes québécois. Groupe Juste pour rire est à l'origine de la conférence de l'industrie ComedyPRO ainsi que de l'événement ComedyCON, centré autour des fans d'humour. Pour plus d'informations, rendez-vous sur hahaha.com.

### À PROPOS DE LA FONDATION YVON DESCHAMPS CENTRE-SUD

La Fondation Yvon Deschamps Centre-Sud a comme mission d'améliorer la situation des jeunes du quartier Centre-Sud en soutenant les programmes offerts au Centre Yvon Deschamps. Les principaux axes de travail visent:

- -La maturité scolaire des 0-5 ans
- -L'accessibilité aux loisirs sportifs et culturels pour tous
- -La persévérance et la réussite scolaire
- -La lutte à la pauvreté

Pour faire un don à la Fondation : www.fydcs.ca

-30-

**Source :** Groupe Juste pour rire et la Fondation Yvon Deschamps Centre-Sud **Informations et demandes d'entrevues :** 

Marilyne Lévesque, <u>mlevesque@marellecommunications.com</u>, 514-884-6351.